



Um die gefährlichen Folgen von übermäßigem Alkoholkonsum in der Steiermark zu verringern und die schönen Momente des Lebens bewusst zu genießen, unterstütze ich die Initiative „Weniger Alkohol – Mehr vom Leben“. Daher entschieße ich mich freiwillig Folgendem nachzukommen:

- **... NIEMANDEN ZU ÜBERREDEN, ALKOHOL ZU TRINKEN.**
- **... NIEMANDEN ANZUPRANGERN, WEIL ER ODER SIE KEINEN ALKOHOL TRINKT.**
- **... AUCH MIT ALKOHOLFREIEN GETRÄNKEN ANZUSTOREN.**
- **... IM TÄGLICHEN LEBEN EIN VORBILD ZU SEIN UND BEWUSST ZU GENIEREN.**
- **... DEN JUGENDSCHUTZ ERNST ZU NEHMEN UND EINZUHALTEN.**